



みなみの風



運動会スローガン

令和5年
11月13日
発行者: 学校長



運動会 全学年 10/28(土)



今年度は4年ぶりに全校が一堂に介して運動会を実施しました。

自分たちで決めたスローガンどおりそれぞれが練習の成果を発揮し、自分の力を出し切り、さわやかで清々しい運動会になりました。競技以外にも5、6年生の応援団や係の活動も大変見事でした。みんなで作る運動会となり、とても嬉しいです。体を動かす心地よさ、努力の先にある自信や喜びや絆なども手にすることもできたようです。ご家族の応援、力になりました。ありがとうございました。



1年 げんかいないぼうけんへ



2年 きみとならケセラセラ



3年 一世風靡 RAINBOW



4年 4 me, 4 you



5年 観run節



6年 影り~The story of our life~



開会式



応援



係活動

校外学習 1年生 10/3(火)

1年生が校外学習に出かけました。行先は二宮の「吾妻山公園」です。小田急線から東海道本線に乗り継ぎ、二宮駅から300段の階段を上る大冒険です。電車内では、マナーを守り、他のお客さんのことを考えた態度で乗車し、小田原駅では利用する方の通行を妨げないように乗り換えができました。

吾妻山公園では、アスレチックや芝生などでの活動を満喫するだけでなく、昼食、おやつの後片付けもしっかりでき、みんな「すてきさん」の1年生でした。

(教室に戻ると、6年生からの絵や言葉のプレゼントが、黒板いっぱい書かれていました!)



社会科 3年生 10/12(木)

3年生が社会科の学習で、日本製紙クレシア株式会社 開成工場の鈴木さんから、製品づくりの工程やそれに携わる方々の思いなどを伺いました。子どもたちは「ティッシュやトイレトロールの作り方がとてもよくわかった。」「工場の様子がよくわかった。」「ティッシュの手触りが気持ちよくてびっくりした。」「紙は木から作っていることを知り、驚いた。」「クレシアは環境を大切にしているのだと思った。」などと感想を述べていました。

なお、クレシアさんには、1年生が11月6日(月)にどんぐり拾いに行かせてもいただきました。

貴重な学びの機会をありがとうございました。



生活科 1年1組 11/2(木)

1年1組の児童が、生活科の学習で、酒田みなみの保育園の年長さんと交流を行いました。この日は年長さんを学校に招待しました。芝生ゾーンでまずはペアになり、遊具で遊び、その後、「こおりおに」を楽しみました。

「次どこへ行く?」と声をかけたり、「名前教えて!」と名前を聞いたり、手をつないで一緒に移動したりと微笑ましい姿がたくさんありました。また、年長さんの聞くときの姿勢が素晴らしくて皆が感動しました。1年生も切替えが早く、きびきびと動いていて、よいお手本となっていました。

振り返りの中で、年長さんは「ジャングルジムが楽しかった!」「こおりおにが楽しかった!」「登り棒が楽しかった!」などと感想を述べてくれました。「ぼくも楽しかったよ!」と1年生も大きな声でつぶやいていました。

最後に「学校はわくわくがたくさんある楽しい所です。また来てください。」と声をかけた1年生。保育園の先生から「今度は校舎の中も見せてください」とお話をいただきました。次のわくわく交流会に向け、この交流を振り返り、準備を始める子どもたちです。次の交流がますます楽しみです。

*1年2組、1年3組、1年4組は開成幼稚園の年長さんと交流させていただき予定です。



総合的な学習 3年2組 10/13(金)

3年2組の総合の単元名は、「大好きアジサイ わくわくエンジョイ大作戦」。

アジサイをイメージした「オリジナルメニュー作り」「オリジナルメニューの商品化」などに向けて取り組んでいます。1学期には、開成町飲食店組合の神田さんや石井さんに自分たちの考えたメニューをみてもらい、助言をいただきました。

そして、10/13(金)には、自分たちで考えた「あじさいおにぎり」と「あじさいサンドイッチ」を保護者の方にお手伝いいただきながら、皆で作りました。サンドイッチづくりでは、パンの表面につまようじで模様をついたり、おにぎりづくりでは、海苔を「葉っぱ」の形に切り、丸く握ったおにぎりの下においてアジサイのように見せたりと工夫が満載でした。試しながら楽しんでつくったサンドイッチとおにぎり、見た目もきれいで味も最高でした!

今後は、「オリジナルメニューの商品化」に向け動き出します。



ふれあい給食 全学年 10/5(木)

児童からの提案で、ペア学年(1・6年、2・4年、3・5年)でのふれあい給食を実施しました。各クラス半分の児童がペア学年のクラスに行き、一緒に和やかに給食を食べました。

給食のあとは、ドッジボールやおにごっこなどを一緒にやり、交流を深めたクラスも多かったです。「名前が覚えられたよ!」「楽しかった!」「またやりたい!」などの声も聞こえてきました。

ふれあいを重ねることで、温かい関係がますます育めると嬉しいです。



社会科 5年生 10/3(火)5(木)10(火)

5年生が社会科の工業の学習で、南開工業株式会社千津島事業所、エコマテリアル事業所を見学させていただきました。

学級ごとに丁寧に説明をしていただくとともに、じっくりと見学させていただきました。

学校でも使っているコピー機のトナーカートリッジが集められ、洗浄され、新しく生まれ変わり、再び製品として出荷されていく過程を実際に目で見て知ることができました。また、それに携わる方々の思いや会社として大切にされていることなどを学ぶことができ、とても良い学習になりました。南開工業の皆様、ありがとうございました。



ある日の給食より 11/2(木)

この日は、かながわ産品学校給食デー。献立名は「府川さんのお米(はるみ)、牛乳、チキンチキン弥一芋、白菜と油あげのみそ汁」。開成町で育った弥一芋と5年生が田植えや稲刈りを行った府川さんのお米が登場しました。弥一芋の説明や生産者さんの思いは動画で視聴しました。

日ごろより地産地消を大事にし、食材に込められた生産者さんの思いなども子どもたちに届けるようにしています。見える所はもちろん見えない所まで想像し、思いを馳せることができる子どもたちはとてもすてきです。

